

L'ICAP rend hommage au président Hugo Chavez



L'ICAP rend hommage au président Hugo Chavez

La Havane, 6 mars, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a organisé ce lundi un hommage au président Hugo Chavez à l'occasion du 5e anniversaire de son décès à Caracas.

Fernando Gonzalez, Héros de la République de Cuba et président de l'ICAP, a déclaré qu'à l'heure actuelle Hugo Chavez est connu comme le mentor de l'unité nécessaire de notre continent, comme un maître dans la lutte contre la

convoitise impériale, comme un défenseur permanent de la possibilité de justice pour les déshérités du monde. L'homme qui a réussi à vaincre la mort et transcender dans le temps.

De son côté, l'ambassadeur du Venezuela à Cuba, Ali Rodriguez, a souligné que parler d'Hugo Chavez éveille la passion des peuples pour concrétiser leurs rêves de lutte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156775-licap-rend-hommage-au-president-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba